



- 2 -

supplément spécial illustré dont s'occupe l'un de ses meilleurs rédacteurs, M. Sinding Larsen, ami éprouvé de notre pays, où il séjourna plus d'un an lorsqu'il collabora à l'Institut international de la presse, à Zürich, il y a une quinzaine d'années. Nous nous efforçons de compléter de notre mieux sa documentation. Mais les efforts norvégiens vont beaucoup plus loin: comme vous le verrez à la lecture du compte rendu ci-joint d'un entretien de mon premier collaborateur avec la Direction de la presse et de l'information du Ministère des affaires étrangères, dix journalistes suisses vont être invités à parcourir la Norvège du 16 au 25 mars prochain, dans le but de leur faciliter l'information du public en Suisse sur ce pays. J'ai tenu à vous en faire part immédiatement pour le cas où il existerait une possibilité d'entreprendre quelque chose de correspondant du côté suisse, malgré le peu de temps disponible. Je sais que M. le Professeur Guyan s'occupe activement de ce qui touche à l'exposition Munch. Mais il serait sans doute indiqué de songer aussi à saisir cette chance de faire mieux connaître notre pays en Norvège. Je vous saurais vivement gré de bien vouloir, si faire se peut, attirer l'attention des milieux suisses compétents dans ce domaine. De mon côté, j'ai pris un premier contact avec la Fondation Pro Helvetia dans ce sens. Peut-être auriez-vous l'obligeance de communiquer un double de ces lignes au Service de presse et d'information du Département, pour le cas où il serait également en mesure d'envisager un geste vis-à-vis de la presse norvégienne. Du fait que nous n'avons pu apprendre qu'assez tardivement la décision du Roi de se rendre en Suisse, malgré les nombreux autres engagements qu'il a acceptés cette année, le temps disponible est évidemment très limité mais suffira peut-être encore à prendre une initiative. L'atmosphère ici nous est actuellement favorable, sympathique, et l'occasion serait propice d'en tirer parti.

./.

- 3 -

./.

Vous trouverez encore sous ce pli la liste la plus récente des membres de la Cour et de la Maison militaire de S.M. le Roi, pour le cas où il vous serait utile de pouvoir situer les noms qui vous seront communiqués par la suite. A noter que le Grand-Maître n'accompagne jamais le Souverain dans ses déplacements à l'étranger et que la Grande-Maîtresse, Madame Werring (née Wilhelmsen), ne participe qu'à de rares cérémonies au Palais.

Veillez agréer, Monsieur le Chef du Protocole, l'assurance de ma considération distinguée.

L'Ambassadeur de Suisse



(P.-H. Aubaret)

Annexes mentionnées

P.S. : A tout hasard, je joins encore à ces lignes un exemplaire d'un menu de dîner officiel au Palais, ainsi que d'autres cartons utilisés ici en pareille occasion.



Annexe : 1 enveloppe